

PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana mengaktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau keterampilan baik *softskill* atau *hardskill* yang sudah diperoleh selama perkuliahan, diterapkan di suatu perusahaan atau instansi selama beberapa bulan. Pada laporan PKL ini, disajikan beberapa kegiatan pelaksanaan kerja, temuan kendala atau masalah dan usulan solusi terhadap kendala atau masalah yang dihadapi di perusahaan Radio Republik Indonesia Cabang Bandarlampung selama 2 bulan yaitu pada bulan April sampai Mei 2019.

Penempatan PKL pada perusahaan ini dibagi di beberapa divisi dengan bidang kerja yang berbeda. Yang pertama adalah Divisi Penyiaran merupakan bagian yang bertanggung jawab untuk memproduksi acara yang akan disiarkan di LPP Radio Republik Indonesia Bandar Lampung, tidak hanya memproduksi acara tetapi bagian ini juga mengatur jadwal-jadwal penyiar serta acara yang akan diproduksi. Yang kedua adalah Divisi Pemberitaan merupakan salah satu bagian penting dalam penyelenggaraan suatu stasiun penyiaran LPP Radio Republik Indonesia Bandar Lampung. Dalam struktur organisasi umum yang ada di Radio Republik Indonesia pemberitaan termasuk dalam Divisi Programming. Namun demikian karena kekhususannya, bagian pemberitaan berkembang menjadi suatu divisi yang berdiri sendiri dan seringkali menentukan laju tidaknya suatu stasiun penyiaran. Dengan kenyataan ini maka seringkali publik menyatakan Divisi Pemberitaan merupakan salah satu Divisi Kunci dalam suatu stasiun penyiaran. Kemudian yang terakhir adalah divisi LPU (Layanan Pengembangan Usaha) dibantu oleh beberapa unsur staf yaitu Subseksi Pelayan Publik, Subseksi Pengembangan Usaha dan Subseksi Komunikasi. Menindaklanjuti dan melaksanakan setiap perintah dan kebijakan Pimpinan. Merumuskan dan mengembangkan, mengawasi, mengarahkan dan mengevaluasi pelaksanaan prosedur di LPU (Layanan Pengembangan Usaha). Menawarkan kerjasama, menetapkan ketentuan penyewaan asset RRI Bandar Lampung, Membuat draf kerjasama, memonitor pelaksanaan standarisasi di lapangan.
Kata Kunci : PKL, Radio Republik Indonesia, Penyiaran.